

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Pendidikan merupakan salah satu kebutuhan pokok bagi manusia yang dapat diperoleh dengan banyak hal. Salah satunya dari pembelajaran dan pengalaman. Pembelajaran teoritis maupun praktik merupakan salah satu hal yang sangat penting khususnya di dunia komunikasi. Komunikasi kini menjadi prioritas dunia di era sekarang. Karena dengan komunikasi seluruh hal menjadi sangat mudah dan praktis. Mulai dari pembelajaran pendidikan formal juga hingga ke dunia kerja.

Di dalam dunia pendidikan, komunikasi mengambil peran yang sangat penting melalui metode-metode pembelajaran agar terciptanya kelancaran dan keefektifan proses belajar mengajar. Peran komunikasi juga sangat berpengaruh apabila siswa sedang mengadakan forum diskusi untuk memenuhi salah satu standar pendidikan nasional di Indonesia. Sedangkan di dalam dunia kerja peranan komunikasi sangat berpengaruh dalam hal menyampaikan informasi secara efektif antar rekan kerja maupun kepada konsumen juga lingkungan agar tidak terjadinya kesalahpahaman. Komunikasi juga memudahkan kita dalam menyampaikan berita kepada seluruh khalayak masyarakat yang ada di pelosok negeri ini.

Untuk menyampaikan berita inilah pemerintah membuat sarana prasarana melalui media televisi. Hal yang menjadikan televisi sebagai penyita perhatian masyarakat umum tanpa mengenal usia, jenis kelamin, pendidikan hingga profesi yaitu dikarenakan televisi memiliki sejumlah kelebihan untuk menyatukan fungsi audio dan visual agar masyarakat tetap menonton acara yang di tampilkan. Kini, siaran televisi telah mampu menjangkau sasaran masyarakat secara nasional sehingga masyarakat-masyarakat yang ada di daerah terpencil dapat menyaksikan siaran televisi. Hal ini sangat memudahkan apabila pemerintah atau tokoh penting lainnya yang ingin memberitakan sebuah informasi baru agar informasi menyebar secara merata. Bukan hanya perusahaan pemerintah, namun perusahaan-perusahaan swasta ikut andil untuk membangun perusahaan media massa nya sendiri.

Indonesia News atau yang lebih sering di kenal sebagai *iNews* merupakan salah satu stasiun televisi swasta nasional di Indonesia yang mempunyai waktu siaran selama 24 jam. *iNews* ikut serta bersaing dalam menyajikan siaran-siaran yang berkualitas agar dapat di terima dan diminati pemirsa. Disaat kebanyakan stasiun televisi membuat program acara yang hanya bersifat menghibur, *iNews* juga memberikan kesan yang sangat informatif dengan membuat program acara mengenai seputar pemberitaan keseharian yang terjadi di Indonesia. *iNews* memberitakan berita yang sangat aktual, bermutu dan terpercaya. Adapun daftar acara yang saat ini ditayangkan oleh *iNews* yaitu *iNews*, *Police Line*, *Super*

Viral, Info Biz, OMG, Top Files, Hotman Paris Show, Intermezzo, iTalk, Polemik, Speak After Lunch, Talk To iNews, Untung Ada Tora, Techno Update, iNews Sport, Liga Futsal Profesional Indonesia 2018, Liga Bola Basket Indonesia 2018, Proliga 2018, Bongkar Perkara, Indonesia Border, iNews Files, Modus, Police Story, Rakyat Bicara, Geopark Indonesia, Wajah Indonesia, Cahaya Hati Indonesia, MNC Shop. Dalam laporan kali ini saya tertarik untuk menelusuri lebih jauh mengenai salah satu program yang ada di iNews yaitu Polemik. Polemik ialah sebuah program acara yang menayangkan dimana seorang presenter memandu narasumbernya untuk melakukan sebuah diskusi atau perdebatan sengit mengenai sebuah topik atau tema yang sedang hangat pada hari itu.

Dalam proses produksi program acara ini tentu membutuhkan para awak kru ataupun *broadcaster* handal di bidangnya masing-masing. Awak kru lah yang menentukan lancar tidaknya atau bagus tidaknya sebuah program acara. Mereka juga yang menentukan nilai rating sebuah program acara.

Salah satu kru yang di butuhkan dan yang lebih di tekuni oleh penulis antara lain Asisten Produksi. Asisten Produksi bertugas sebagai pemberi tambahan ide yang bertujuan meningkatkan kualitas berita, melakukan survei lokasi syuting, mengecek alat-alat yang akan di gunakan untuk keperluan syuting, dan mengkonfirmasi kembali semua kru dan bintang tamu yang akan bekerja dalam proses produksi. Pekerjaan Asisten

Produksi sangatlah jauh dari kata selesai. Mereka juga bertugas untuk mempersiapkan kebutuhan properti maupun kostum dan lain sebagainya.

Dari latar belakang di atas, maka penulis ingin melaporkan hasil Kerja Praktik (KKP) yang telah dilakukan di iNews dengan judul ***“PERAN ASISTEN PRODUKSI DALAM PROGRAM ACARA POLEMIK DI INEWS.”***

1.2 Batasan Dan Penegasan Judul

Batasan judul disini menjelaskan tentang laporan dari kerja praktik lapangan yang dilakukan oleh penulis di iNews dengan topik “Peran Asisten Produksi Dalam Program Acara Polemik iNews.” Adapun pengertian yang terkait dalam judul, berikut ini akan di jelaskan secara rinci diantaranya:

- Peran
- Asisten Produksi
- Polemik

1.3 Tujuan Kuliah Kerja Praktik

Dalam menjalankan Kuliah Kerja Praktik, penulis mempunyai tujuan sebagai berikut:

- Sebagai syarat kelulusan dalam menyelesaikan Program Studi

Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Komunikasi, Universitas Esa Unggul.

- Mengetahui secara langsung peran tim produksi program acara televisi
- Mendapatkan pemahaman terkait bagaimana cara kerja *broadcaster* khususnya asisten produksi di dunia nyata
- Untuk membandingkan dan mengaplikasikan teori yang di dapat dari perkuliahan ke dalam dunia nyata ataupun dunia kerja *broadcaster*.

1.4 Manfaat Kuliah Kerja Praktik

Manfaat Kuliah Kerja Praktik yang penulis lakukan, sebagai berikut:

1.4.1 Manfaat Teoritis

Bermanfaat bagi para pemula *broadcaster* untuk mengawali langkah masing-masing di dunia nyata. Serta menambah seluruh ilmu teori yang kita peroleh dari perkuliahan dan pengalaman sehari-hari.

1.4.2 Manfaat Praktik

Mendapatkan pengalaman langsung terhadap bidang pekerjaan produksi acara program tv khususnya mengenai asisten produksi. Serta menerapkan seluruh pengetahuan teoritis maupun praktik ke lapangan langsung.

1.5 Lokasi dan Waktu Pelaksanaan Kuliah Kerja

Praktik

Kuliah Kerja Praktik penulis di laksanakan di Gedung iNews Jl. Kebon Sirih No 17-19, Kb Sirih, Menteng-Jakarta Pusat Lt 9. Pada tanggal 8 Oktober 2017 sampai tanggal 8 Desember 2017 di setiap hari senin-jumat.